

RINGKASAN
Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Kesehatan dan Keselamatan Kerja
Skripsi, Juli 2023

Asdar Afandi

14120180279

“Faktor Yang Berhubungan Dengan Kejadian Kecelakaan Kerja di PT. Indra Pratama Wasuponda Tahun 2022”

(107 Halaman + 13 Tabel + 08 Lampiran)

Kesehatan dan keselamatan kerja Menurut *International Labour Organization (ILO)* adalah meningkatkan dan memelihara derajat tertinggi semua pekerja baik secara fisik, mental, dan kesejahteraan sosial di semua sifat pekerjaan, pencegahan masalah kesehatan terkait pekerjaan, perlindungan pekerja di tempat kerja mana pun dari risiko yang ditimbulkan oleh faktor-faktor yang berbahaya bagi kesehatan, akomodasi dan pemeliharaan pekerja di lingkungan kerja yang sesuai dengan kondisi fisiologis dan psikologis pekerja dan kesesuaiannya antara pekerjaan yang dilakukan dengan para pekerja dan semua orang serta tugas-tugas mereka. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan terjadinya kecelakaan kerja di PT. Indra Pratama Wasuponda Kab. Luwu Timur Tahun 2022.

Jenis penelitian ini menggunakan kuantitatif dengan rancangan *cross sectional study*. Pengambilan sampel menggunakan *accidental sampling* dengan jumlah 96 responden. Data diperoleh dengan menggunakan kuesioner. Data dianalisis dengan uji *chi-square* pada tingkat kepercayaan 95% ($\alpha = 0.05$).

Dari hasil penelitian diperoleh bahwa tidak ada hubungan antara masa kerja dengan kejadian kecelakaan kerja sehingga diperoleh nilai $p = 0,075 > 0,005$, ada hubungan antara lingkungan kerja dengan kejadian kecelakaan kerja sehingga diperoleh bahwa nilai $p \text{ value} = 0.002 < 0.05$ dan ada hubungan antara perilaku dengan kejadian kecelakaan kerja yang dan diperoleh bahwa nilai $p \text{ value} = 0.001 < 0.05$ serta tidak ada hubungan antara peralatan kerja dengan kejadian kecelakaan kerja sehingga diperoleh nilai $p = 0,008 > 0,005$ di PT. Indra Pratama Wasuponda Kab. Luwu Timur Tahun 2022. Penelitian ini menyarankan agar perusahaan dapat memfasilitasi segala kebutuhan karyawan terkait dengan pencegahan kecelakaan kerja.

Kata kunci : Kecelakaan Kerja, Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja